苫小牧市教育委員会会議録

会	議		<u> </u>	分	苫小牧市教育委員会 第 10 回 定例委員会	
日				時	令和元年10月25日 自 15時00分 至 15時16分	
場				所	第2庁舎2階南会議室	
			委	員	委 員 佐 藤 郁 子(教育長職務代理者)	
出出	席	Ŧ			委 員 植 木 忠 夫	
	/市	3	T		委 員 齋 藤 智 子	
					委 員 岡田 秀樹	
欠		席		者	教 育 長 五十嵐 充	
会	議録	署名	名委	員	植木忠夫委員	
会	議録	作月	戈 職	員	総務企画課主任主事 武 曽 真 弓	
			職	員	教 育 部 長 瀬 能 仁	
					教育 部 次 長 山口朋史	
					教育 部 次 長 山 地 吉 明	
事	務	局			教 育 部 参 事 丹 野 靖 彦	
#	伤	问			総 務 企 画 課 長 斎 藤 貴 志	
					学校教育課長阿部秀明	
					総務企画課主査前田亜矢子	
					総務企画課主任主事 武曽 真弓	
会	議	3	矣	件	別紙のとおり	
会	会議の経過概要				別紙のとおり	

1 委員会開会の宣言(佐藤委員) ・・・15時00分 教育長欠席のため、教育長職務代理者である佐藤委員より開会宣言

2 会議録署名委員の指名(植木忠夫委員)

3 会議録の承認

(佐藤委員) 第9回定例教育委員会(令和元年9月27日開催)の会議録について、 このとおり調製することとしてよろしいでしょうか。

(一同「はい」の声)

-会議録どおり承認-

4 教育長の報告

9月27日の定例教育委員会以降の事業等について報告をさせていただきます。

9月28日には、「小中学生発明工夫展・理科展表彰式」が科学センターのミール 館で開催されました。今年は、市内の小学校24校から84点の応募がありました。 作品は、子供たちが夏休みに一生懸命に取り組んだものばかりで、多くの保護者の皆 様にも出席いただきました。ただ、残念なことは、ここ3年間、中学生の応募がない ことです。日頃の勉強やクラブ活動が忙しくて取組ができないのかも知れませんが、 理科や科学に限らず、創意工夫の楽しさや地道な観察・研究の大切さを学ぶことに期 待したいと思います。

次に、市議会についてですが、9月30日、10月1日に一般会計の平成30年度 事業に対する決算審査特別委員会が開催されました。教育関連では、6人の委員から 9項目について質疑が交わされましたが、その中で、矢嶋委員から「教育委員会の活 性化」と「教科書採択」について質疑がありましたので、決算委員会での答弁内容を 報告するとともに、今後の会議の在り方について委員の皆様にご意見を伺いたいと考 えております。後日、会議の中で協議をさせていただきますので、よろしくお願いい たします。

10月3日に、北海道立教育研究所運営懇談会に出席してまいりました。北海道都市教育委員会連絡協議会からの推薦により、同懇談会の構成員となったもので、当日は、北翔大学教授の中川洋一氏など、私を含め7名の委員が出席し、同研究所から運営状況等の説明を受けた後、教員研修の課題と新たな取組、教員志望者が減少している現状などについて意見交換をしてきました。

10月4日に教育福祉センターにおいて「令和元年度学校職員永年勤務者表彰」を行い、3人の校長を含む25人の対象者に、北海道教育委員会からの表彰状を伝達させていただきました。30年という長きにわたって教育現場で力を尽くされたことに対する敬意と感謝とともに、これからも自ら研さんに励み、その姿を後輩に示してほしいと祝辞を述べさせていただきました。

10月5日には出光興産による「みらいを奏でる音楽会」が市民会館で開催され、 昨年を上回る1,200人もの市民の皆さんが来場されました。サックス奏者の上野 耕平さんを中心とする「こぱんだウインドアンサンブル」のすばらしい演奏を堪能で きたのではないかと思います。また、幕間には、同日開幕の美術博物館の企画展 「NITTAN ART FILE3」について、学芸員から紹介PRが行われてい ました。 第71回市民文化祭の様々な行事が始まっております。

10月5日・6日に「勇払地区総合文化祭・勇払地区公民館まつり」が開催され、 6日の開会式に市長代理として出席してまいりました。日本製紙の洋紙生産停止の発 表は、勇払地区としては寂しい話題ですが、とまチョップもお祝いに来てくれていま したので、「勇払を笑顔と喜びで満たそう」ポーズを披露してもらいました。

13日には「市民俳句大会」、20日には「市民川柳大会」が、いずれもアイビープラザで開催され、開会式に出席してまいりました。少子高齢化の進行に伴い、各大会では参加者の増加と若年層の参加を促す様々な取組をしており、今年は俳句で中学生の応募作品が昨年の15点から174点と大幅に増えたと聞いておりますが、川柳の方は目立った効果が出ているとは言えないようです。しかし、市民の文化祭ですので、参加した市民の皆さんが楽しめることが大事ではないかと考えています。

日にちが少し前後しますが、10月10日に「学校給食作文コンクール表彰式」が開催され、各賞の賞状を授与しております。今年は小・中学校16校から81点の応募がありました。最優秀作品7点については、本人に作文を読み上げてもらいました。子供たちが給食を楽しみにしている気持ちや、給食に携わる人達への感謝など給食に対する思いが生き生きと表現されている作品ばかりでした。

23日から2日間、アイビープラザにおいて、5つの長生大学による「第16回長生大学合同大学祭」が開催され、24日の開会式で挨拶をしてまいりました。

5大学の学生による日頃の活動の成果と、趣味や特技が舞台に繰り広げられるクラ ブ発表や力作ぞろいの作品展示に、会場はにぎわっていました。

最後になります。10月31日に勇払中学校の70周年記念式典が開催されますが、 今月は、市内の2つの高校で周年記念行事がありました。13日には苫小牧西高等学校の創立100周年記念式典がグランドホテルニュー王子で、19日には苫小牧総合経済高等学校の創立30周年記念式典が同校体育館で行われ、出席してまいりました。 西高等学校の式典には岩倉市長、北海道教育委員会の佐藤教育長、胆振教育局の佐野局長が、総合経済高等学校の式典には佐藤副市長、胆振教育局の佐野局長が来賓とし

て出席されておりました。
報告は以上ですが、何かご質問等ございませんか。
(一同「なし」の声)
5 議 案
なし
6 協 議
(佐藤委員) 協議事項をお持ちの方はいらっしゃいますか。
(一同「なし」の声)
7 その他
(1) 教職員の人事異動に係る内申について(報告)
(佐藤委員) 本件は人事案件でございますので、教育委員会会議規則第21条の規
定により秘密会とすることとしてよろしいでしょうか。
(一同「はい」の声)

(佐藤委員) それでは、その他(1)を秘密会とすることに決定いたしました。
これより審議を行いたいと思いますので、関係者以外は退席をお願いいたします。
(佐藤委員) それでは、委員会を再開いたします。なお、その他(1)につきまし
ては、報告どおり終結いたしましたことを申し添えます。
8 委員会閉会の宣言(佐藤委員)・・・15時16分